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Mientras unos dudan de la efectividad de las 
medidas, otros piden dar un paso al frente
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Salvo a los propios dirigentes del PP, los 
recortes no han sentado bien a casi na
die, ni tan siquiera a los empresarios. 
Mientras la patronal alcarreña califica 
las medidas de “contradictorias y am
bivalentes”, el presidente del sindicato 
mayoritario de los funcionarios, el CSI- 
F, muestra su indignación. El alcalde 
Antonio Román y la presidenta de la 
Diputación, Ana Guarinos, pedirán a 
los representantes políticos que re
nuncien a su paga de Navidad.

► ¿Qué dice la patronal?
Miguel Cambas, de CEOE-Cepyme 
Guadalajara, advierte de la “inoportu
nidad” de incrementar el IVA, “en plena 
recesión”. Asu juicio, el Gobierno no re
caudará más con esta subida porque 
desincentiva el consumo. La supresión 
de la paga de Navidad a los funciona
rios también servirá para poner un palo 
más a la rueda de la actividad econó
mica. Lo positivo : una reforma en la ad

ministración pública “porque es insos
tenible”. Según Cambas, “sobran políti
cos porque con dos legislaturas ya tie
nen derecho a la máxima pensión”. 
Critica los “bandazos” de Rajoy en la de
ducción por vivienda y califica de “muy 
dura” la reducción en la prestación por 
desempleo - “¿es un elemento incenti- 
vador? Lo pongo en dura, el problema 
es que no hay actividad económica”-, y 
concluye: “Europa está pidiendo que 
devolvamos el dinero que nos han pres
tado”

► ¿Y el sindicato mayoritario de 
los funcionarios?

En Guadalajara, entre 18.000 y 20.000 
funcionarios están que trinan por la eli
minación de su paga de Navidad. El pre
sidente del CSI-F, José Luis Gismera, 
‘los funcionarios estamos indignados, 
otra vez vuelven a sacudir el palo hacia 
el mismo lado”. Sobre la compensación 
anunciada por Raj oy en el fondo de pen
siones, Gismera ha aclarado que “no 
todo el mundo dispone de uno” y cal
cula que, desde que estallara la crisis, 
los empleados públicos han visto redu
cido su sueldo en un 30%. “Hacen falta 
medidas estructurales para salir de la 
crisis”, advierte. Para este viernes, CSIF, 
CC.OO. y UGT han convocado una mo

vilización a las 11 de la mañana en el 
Hospital de Guadalajara, la Plaza del 
Jardinillo y a las puertas del Edificio de 
Servicios Múltiples.

► ¿Prescindirán los concejales de 
su paga extra?
Con la intención de predicar con el 
ejemplo, el alcalde de Guadalajara, An
tonio Román, propondrá a los a todos 
los grupos políticos del Ayuntamiento 
que sus concejales renuncien a la paga 
extraordinaria de Navidad. Desde IU, 
su portavoz, José Luis Maximiliano, ya 
ha anunciado su intención a renunciar 
a la paga, “aunque eso no soluciona 
nada, es el chocolate del loro”. La por
tavoz socialista, Magdalena Valerio, ha 
recordado que el alcalde “recogió fir
mas hace dos años contra una subida 
del IVA mucho menor de la aplicada 
ahora el PSOE”. En cualquier caso, La 
presidenta de la Diputación provincial, 
Ana Guarinos, tiene la intención de pre
sentar una propuesta parecida a los re
presentantes políticos en el próximo 
pleno. El dinero irá destinado para fi
nes sociales.

en el baño 
en la piscina 
al lavar el coche 
al regar el jardín 
al poner la lavadora 
al tira r de la cisterna 
al separar los residuos 
al u tiliza r el lavavajillas

hay muchas formas 
de ahorrar agua ahora
o echarla en fa lta  después.

Estamos en prealerta por sequía. Es momento de ahorrar más agua. Hazlo por ti y por todos.
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